

La falta de agua, un problema de todos

Dip. Enrique Vargas Anaya*

enurva@yahoo.com

Definitivamente, sin un cambio contundente en la forma de suministrar y utilizar el agua, dentro de muy poco tendremos una crisis del vital líquido no sólo en el Distrito Federal sino en varias zonas de la metrópoli. Es necesario concientizarnos sobre los alcances que puede generar esta problemática, y es que la escasez que hemos sufrido en el último trimestre del año se agrava día con día.

Las constantes disminuciones en la presión del agua nunca habían sido tan evidentes en la ciudadanía que no fuera de ciertas delegaciones como Iztapalapa, Benito Juárez o Tlalpan, ahora sí nos encontramos con que los vecinos de casi las 16 delegaciones están padeciendo la falta de agua.

Esta crisis de abasto en el agua de la Zona Metropolitana no es nueva, se venía anunciando con anterioridad por parte de las autoridades capitalinas, sin embargo, el Gobierno Federal no ha instrumentado a través de la **Comisión Nacional de Agua** las medidas pertinentes para minimizar dicha situación.

Y es que debemos tomar en cuenta que este año está considerado como uno de los más secos de los últimos 40 años, en consecuencia en el siguiente enfrentaremos momentos decisivos de abasto de agua por ello tenemos la obligación autoridades de todos los niveles y ciudadanos de cuidar el vital líquido, los primeros a través de políticas públicas

adecuadas, y los segundos cuidando y pagando a tiempo por el servicio.

Ya lo sabemos no hay pipas que alcancen para cubrir las necesidades de todos aquellos que se vean afectados, falta mucho por hacer. La última reducción de la presión en un 30 por ciento anunciado hace unos días afectará en un mayor porcentaje a cinco delegaciones, sin embargo, otras ocho sufrirán las consecuencias, es decir, cerca de 4.5 millones de personas.

Es tiempo de mejorar las condiciones de abasto, suministro y uso de agua, el problema es grave, falta presupuesto y las condiciones actuales de la ciudad necesitan de otra dinámica hidráulica, hay que buscar formas, recursos y consensos que nos lleven a resolver lo más pronto posible esta situación. ■

***Presidente de la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal**

Las constantes disminuciones en la presión del agua nunca habían sido tan evidentes
Es tiempo de mejorar las condiciones de abasto, suministro y uso de agua, pues el problema es grave

